
　８月から３か月間開催されたゆるキャラ®グラ
ンプリ2018で、あさピーは昨年より順位を伸ば
し、大健闘しました。これからも旭市のイメージ
アップに向けて頑張ります。
順位／全国14位、千葉県内１位
得票数／48,255票
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　暮らしやすいまちづくりをする上で、都市計画は重要な
役割を持ちます。都市計画によるまちづくりをするために
は、都市計画区域に指定されることが必要です。
都市計画区域を旭市全域に指定する必要性
　人口減少や少子高齢化は全国的な問題になっています
が、旭市も例外ではありません。しかし市内では世帯数と
住宅棟数は増加傾向にあり、小規模の住宅地が広範囲にわ
たって点在するようになってきています。都市計画による
ルールの適用を受けないと、まとまりのないまち並みが形
成されてしまい、生活しにくい環境になってしまう可能性
があります。そのため都市計画区域を市内全域に拡大する
ことが必要です。
都市計画に興味を持ってまちづくりに参加しよう
　都市計画は市議会議員や住民代表などで構成する都市計

画審議会で決定されますが、決定の前には公聴会や皆さん
の意見を反映する機会もあります。都市計画について市の
ホームページや出前講座で学ぶこともできますので、将来
のまちづくりについて一緒に考えてみましょう。
問都市整備課都市計画班（☎62-5355）

都市計画ってなんだろう？
旭を暮らしやすいまちに

最終回

「ゆるキャラ®グランプリ
2018」応援ありがとう

あさピーサポーターズ会員の特典
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